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Siga nas
redes sociais

Nascido e criado na capital 
paulista, o vereador Coronel 
Salles ingressou na Polícia 

Militar do Estado de São Paulo 
aos 17 anos como cadete da 
Academia do Barro Branco. Após 
mais de três décadas dedicadas à 
causa pública, foi alçado ao cargo 
de Comandante-Geral. Durante seu 
comando à frente da instituição, 

o Estado registrou as menores 
taxas de homicídios das últimas 
duas décadas, bem como drástica 
redução de furtos, roubos a bancos 
e de valores. Uma de suas grandes 
obras também foi a criação do 
SOS Mulher, aplicativo em pleno 
funcionamento com mais de 32 
mil atendimentos contabilizados 
em defesa das mulheres.
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Contas

Nascido e criado na 
região, parlamentar 
tem dedicado atenção 
especial para melhorar
saúde, segurança e 
lazer para população 

CUIDANDO
DA NOSSA
ZONA LESTE
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Há poucos meses assumi o 
cargo de vereador em São 
Paulo. Esta responsabilidade 

é imensa e desafiadora, mas 
quero expressar minha gratidão a 
Deus e a todos os cidadãos por 
me concederem a oportunidade 
de contribuir para a construção de 
uma cidade mais segura, justa e 
humana. Estou ciente da confiança 
depositada em mim e tenho plena 
consciência de que é um privilégio 

carta aos
     AMIGOS
  da zona leste

representar os moradores da 
Zona Leste na Câmara. Farei tudo 
que estiver ao meu alcance para 
honrar essa confiança e trabalhar 
com seriedade, comprometimento 
e respeito. Reconheço que há 
desafios a serem enfrentados 
em nossa região, como o acesso 
a serviços públicos de qualidade, 
melhorias na infraestrutura, 
combate à violência, entre outros. 
Assumo o compromisso de lutar 

incansavelmente por essas 
questões, buscando soluções 
efetivas e promovendo o diálogo 
com a comunidade. Estou 
aqui para representá-los, ouvir 
suas demandas e transformar 
suas necessidades em ações 
concretas. Contem comigo para 
trabalhar em conjunto, buscando 
o desenvolvimento e o bem-estar 
de todos da Zona Leste. Juntos 
podemos construir uma São 

Paulo mais próspera, inclusiva 
e igualitária. Estou à disposição 
para receber ideias, sugestões e 
críticas. Acredito que com união e 
determinação poderemos superar 
os desafios e criar um futuro 
melhor para nossas famílias e 
vizinhos. Com comprometimento 
e dedicação vamos representar 
os interesses da ZL na Câmara 
Municipal. Unidos faremos a 
diferença!
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Uma das prioridades do 
mandato do Vereador 
Coronel Salles é garantir 

atendimento à saúde com qualidade 
e respeito às pessoas. Além de 
acompanhar as necessidades da 
população e  fiscalizar de perto 
os problemas dos equipamentos 
públicos, o parlamentar também 
destinará recursos para diversas 

saúde em primeiro lugar
hospital do tatuapé e ubs 
vila santo estevão receberão 
mais de R$ 600 mil em 
investimentos

saúde

Coronel Salles
fiscaliza estrutura 
da UBS Vila
Santo Estevão

ar-
condicionado

equipamento
 de raio-x

aparelho de 
ultrassom

mesa
cirúrgica

mais cuidado e lazer para todos
zeladoria

Depois de muita espera, enfim 
o Parque CERET ganha 
uma cara nova. Foram                       

R$ 20 milhões investidos no local 
e o resultado é um equipamento 
completamente transformado, com 
pista de atletismo, arquibancada 
e vestiário reformados, além dos 
novos campos de futebol e rugby. 
“É extremamente gratificante 
ver o CERET assim. Está bonito, 
moderno, do jeito que a zona leste 
merece”, afirma Coronel Salles, 
que articulou as reivindicações 
e necessidades da comunidade 
junto ao prefeito.

Praça Sampaio Vidal

Também  receberão recursos 
de emendas parlamentares 
do Vereador Coronel Salles

Praça Presidente Kennedy
Largo Nossa Senhora do 
Bom Parto

Vereador
Coronel Salles
e o Presidente da
Federação Paulista de 
Rugby, Fabio Mariz,
no local onde será o
novo campo da
modalidade
esportiva

Espaços ganharão brinquedos, 
espaço pet, grama, bancos, obras de 
drenagem, pintura, além de poda de 
árvores e outras intervenções 

melhorias no Hospital Tatuapé e 
na UBS Vila Santo Estevão. Serão                            
R$ 600 mil para compra de 
raio-x, ultrassom, mesa cirúrgica 
e outros itens necessários ao 
bom funcionamento do hospital. 
A UBS também vai receber 
investimentos para melhorias 
na estrutura e compra de novos 
equipamentos.
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chega de buraco nas ruas da mooca!
recapeamento

Na Mooca, Coronel Salles 
visitou moradores para 
ouvir demandas da região 

e o recapeamento asfáltico foi 
uma das principais necessidades 
apontadas. Rogério Franco, 
residente da rua Guerino Raso, 
mostrou de perto alguns dos 
muitos buracos que têm causado 

Ao lado do morador
Rogério Franco,
parlamentar verifica
situação do asfalto

Biblioteca Affonso Taunay
será restaurada

cultura

transtornos, especialmente em 
períodos de chuva, quando ônibus  
e carros passam jogando água 
nas pessoas. “São dezenas de ruas 
precisando de nova pavimentação. 
Acionamos a subprefeitura e o 
recapeamento já começou. Agora é 
fiscalizar o andamento e conclusão 
do trabalho”, diz o parlamentar.

Coronel Salles sabe da 
importância de cuidar 
e resgatar espaços que 

promovam a qualidade de 
vida das pessoas. A Biblioteca 
Affonso Taunay, na rua Taquari, 
é um exemplo de patrimônio 
público que desempenha este 
papel, contribuindo para o 
acesso à informação, cultura 
e emancipação 
intelectual por meio da 
leitura. Para continuar 
desenvolvendo este 
papel na comunidade, 
no entanto, o 
equipamento precisa 
de restaurações em 
sua estrutura. Por isso, 
o vereador vai enviar 
recursos  de emendas 
p a r l a m e n t a r e s 
para garantir que a 
biblioteca continue 
atrativa e prestando 
seu importante serviço 
à população.

Nossa 
biblioteca 
não pode ser 

esquecida. Vamos 
trabalhar para
mantê-la sempre
em boas condições
para utilização, 
principalmente das
nossas crianças”

Coronel Salles
identifica necessidade de 

pintura no exterior
da biblioteca
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